



COMMUNICATION
CONSEIL CULTURE

ORGANISATION DU TRAVAIL APRÈS LE 11 MAI 2020 MAIS OÙ EST LE DIALOGUE SOCIAL ?

Depuis le début de la crise, la Branche Service Courrier Colis n'a eu de cesse de prendre les décisions d'une manière unilatérale et reléguer les représentants du personnel au rang de spectateurs. La CFDT a dénoncé le phénomène et rappelé dans un tract « *La Poste en roue libre* » son devoir de concertation en période de crise sanitaire. La Branche Service Courrier Colis doit se ressaisir mais les vieilles habitudes ont la vie dure !

UNE SERIE DE BILATÉRALE AVEC LES FÉDÉRATIONS ALORS QUE TOUT EST DÉJÀ BOUCLÉ

En fin de semaine dernière, La Poste a contacté les fédérations syndicales pour une série de bilatérales en présence du directeur de la BSCC. Il s'agissait d'échanger avec les partenaires sociaux sur la reprise progressive d'activité suite à une amorce de déconfinement le 11 mai. Lors de cette audience, la Poste évoque différentes hypothèses mais précise que ce ne sont là que des pistes de réflexions et qu'une CDSP nationale sur le sujet est envisagée.

UNE ANNONCE DANS LES TERRITOIRES LAISSANT TOUJOURS PEU D'AUTONOMIE AUX DIRECTEURS D'ETABLISSEMENT

Mardi 28 avril, alors que la commission de dialogue sociale nationale n'a toujours pas été programmée, que les représentants du personnel n'ont toujours pas été associés dans les territoires, l'annonce est faite à l'ensemble des directeurs d'établissement. Le 11 mai, le schéma d'organisation s'articulera autour d'une durée hebdomadaire de 35h, de 21 vacations travaillées sur 4 semaines dont un samedi travaillé sur 4, et d'une durée journalière moyenne de 6h40. Ils sont priés d'organiser rapidement les plannings pour que tout soit prêt le moment voulu...

DES EVRP PROGRAMMÉES LA VEILLE POUR LE LENDEMAIN

Dans les établissements, les EVRP sont programmées la veille pour le lendemain voire le matin pour l'après-midi. Les représentants du personnel désignés aux CHSCT ne peuvent donc y assister, pas plus que les médecins de prévention.

Dans cette période de crise sanitaire, le dialogue social représente un atout essentiel pour faire face collectivement aux conséquences sociales et économiques. Il devient donc urgent de lui redonner toute sa place. Pour cela la Branche Service Courrier Colis doit cesser de décider seule et redonner l'autonomie aux directeurs d'établissements, sur le front depuis le début de cette crise. Ils sont plus à même de construire avec les représentants du personnel et les CHSCT des schémas d'organisation tenant compte des réalités pandémiques et opérationnelles locales.

Si reprise d'activité il doit y avoir, elle doit être sécurisée et maîtrisée. Cela passe nécessairement par la concertation !



f3c.cfdt.fr

LE 11 MAI, DÉCONFINONS AUSSI LE DIALOGUE SOCIAL !

f3c.cfdt.fr